

9月 はせやまの風

舞鶴市立新舞鶴小学校だより

令和4年8月30日発行

白糸中学校区「目指す子ども像」
自ら学ぶ子・人とつながる子
心も体も鍛える子・ふるさとを愛する子
HP:shinmaizuru-maizuru.edumap.jp



子どもたちの学びをともに

夏休みが終わり、「おはようございます」の声とともに子どもたちが学校に戻ってきました。それぞれの笑顔に出会えたことが何よりうれしいです。この夏も猛暑、大雨、高潮、そして新型コロナウイルス感染拡大と、次々に困難に見舞われました。被害にあわれた皆様にお見舞い申し上げます。また、このように大変な状況の中、子どもたちの健康管理にご留意いただき、見守っていただいた保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

今年の夏は、3年ぶりに制限がない中での活動、イベントが多く見られました。甲子園での高校野球も今年は、応援団が声は出さないものの大人数で熱心に応援する様子がありました。手拍子が大きく響く中で、その応援に背中を押され活躍する選手の姿をたくさん見ました。

応援されている、周りの人が支えてくれている、そして期待されていると感じることで、人は力をより発揮することができるのでしょうか。それは、私たちの前にいる小学生も同じです。子どもたちに声をかけながらしっかり支えて力を付け、自信を付けていくことが私たち大人の役割です。そうして見守られている、期待されていると感じた子どもたちは、様々な場面で力を発揮していきます。子どもたちが学んで力を付け、発揮できるよう、2学期も保護者や地域の皆様と学校がともに支えていきたいと思えます。ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

子どもたちには、今日の始業式で次のように2学期にがんばってほしいことを話しました。

- 自分と周りの人を大事にする。
 - ・新型コロナウイルス感染予防のため、手洗いをする。密にならない。などの約束を守る。
 - ・学校のルールを守る。
 - ・友達とよいところを見つけ合う。言葉にして伝える。
- 2学期の目当てを立て、なりたい自分になる。
 - ・2学期の終わりになりたい自分の姿をまず決める。次に、そのために何をするかを決める。その決めたことを最後まであきらめずにがんばる。



画面越しの始業式でしたが、子どもたちはうなずきながら真剣な面持ちで聞いていました。

新型コロナウイルス感染第7波の勢いがなかなか止まりません。2学期が始まるに当たり、改めて感染防止対策の徹底を図りながら、教育活動を進めていきます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

第1回学校運営協議会を行いました。(7/26)

協議会では、学校経営方針の理解と承認、子どもの様子(いじめアンケートの結果を含む)について説明した後、意見交流を行いました。今年度もよりよい学校運営に向け、学校、保護者、地域がさらに連携を取っていきたいと考えます。よろしくお願いいたします。

お世話になります。

令和4年度学校運営協議会委員

会長 白井 守 様

副会長 山崎 憲夫 様

委員 亀井 勲 様 佐藤 明子 様

高田 健二 様 山下 晃代 様